SUSCRIPCIONES Guadalajara, mes.... 0,50 Provincias, trimestre... 1,50

Extranjero, id.

Pagos adelantados

Número suelto, 10 cts.

PERIÓDICO BISEMANAL

Se publica los m. rtes y viernes

DIRECTC R:

Telegramas: Relión



AGENTE DE NEGOCIOS

y Procurador de los Tribunales

Plaza de Don Pedro, 1. GUADALAJARA

## Advertencia

en D. Eulogio Martinez Valles, 1. Sección de Centros lectores el resultado ofrecido por las elecciones celebradas el domingo último, hemos aplazado para hoy la publicación del número correspondiente al dia de ayer.

# sección de Taracena. D. Tomás Gil

Perucha, I, v D. Felipe Perucha Zurita

No ha producido el resultado que todos apetecíamos.

Moralmente el triunfo ha sido total para las fuerzas conservadoras.

Esto lo reconocen hasta los propios liberales y cuando ellos lo reconocen habrá que creerlo.

Porque en realidad los conservadores lucharon el domingo último en la oposicion.

Para los efectos de la elección última los liberales estaban en el poder.

Todos los instrumentos de gobierno eran exclusivamente suyos.

Alcaldes, concejales, jueces municipales, Diputación provincial, todos los organismos que pueden ejercer infiuencia decisiva en una lucha electoral, siquiera esa influencia no traspase los límites de lo lícito, han estado en contra de las fuerzas conservadoras.

Y sin embargo de todo esto, presidido por una neutralidad en el Gobierno civil jamás vista, en esta provincia, la lucha del distrito de la capital ha revelado á todo el mundo, que las fuerzas conservadoras, que los doctrinas de esa escuela, y hasta las personas que las sustentan, tienen tal arraigo en la opinión independiente, que bien dirigidas, con organización adecuada, pueden llegar no tardando á reinar con absoluto imperio entre nosotros.

La gente nueva, la generación de hoy simpatiza por completo y en absoluto las ideas que venimos sustentando desde que comenzamos nuestra campaña.

El propósito firme que nos hemos impuesto de coadyuvar á la reorganización de las fuerzas conservadoras; está próximo á lograrse.

Aquí, en la Meca de los liberales, estos, han quedado relegados á los últimos lugares.

Y si los elementos directivos hubieran podido multiplicarse y estar en todos lados, el triunfo hubiera sido completo. La lucha del domingo, aumentará

nuestra fé. Y nuestro reconocimiento para todos los que nos ayudaron en la empresa, es

sincero. Nunca olvidaremos la merced otorgada por los amigos, ni tampoco la confianza dispensada.

Las enseñanzas recibidas con nuestra primera lucha, después de tantos años de apartamiento, tampoco caeran en el olvido y servirán para prevenirnos en luchas sucesivas.

Porque la del domingo, fué para nosotros un simple simulacro.

Y de haber empleado los procedimientos de los liberales, el resultado hubiera sido muy otro.

Por lo demás, nos complace, la normalidad con que se realizaron todas las operaciones electorales, la nobleza con que todos fuímos á la lucha y sobre todo, la seguridad que todos abrigamos de que el porvenir no ha de ser para los liberales, en la provincia de Guadala-

## Pequeñeces

El Rey, agricultor eb memmaeh

Dias pasados ha circulado por la prensa la noticia de que S. M. el Rey D. Alfonso XIII, muestra aficiones agrícolas; que quiere ensayar nuevos sistemas de cultivo en los terrenos del real patrimonio, y que afirma que tendria à gala distinguirse como un buen agricultor.

La noticia no puede ser más alhagadora.

Para regenerarnos, ó para generarnos, ó europeizarnos, como dijo el Sr. Silvela, lo primero que necesitamos es riqueza, y antes que riqueza, agricultura que nos la proporcione.

Esto lo sabe y lo dice todo el mundo, no sólo los sociólogos y los estadistas y las altas figuras de la prensa, y el ilustre hombre público Sr. Gasset, que de modo tan elocuente lo dijo eu el mitin de Ciudad-Real, sino hasta mi criada, hija de unos labradores de esta provincia, la cual asegura que por falta de riego y sobra de recibos de contribución, sus padres no pueden vivir del producto de la tierra.

¡El producto de la tierra! Si acertáramos á sacar todo el que nos brinda el feraz terreno de los dominios españoles, seriamos ricos, y tendriamos escuelas á la moderna montadas, y como consecuencia industria floreciente y marina, y seriamos un pueblo civilizado, y.... hasta comeríamos para vivir, que hoy en España se come sólo parano morir.

Por eso, es tan grato ver en los albores de un reinado, y cuando nos aguijonea el ansia de vivir, el anhelo del bienestar y de la prosperidad del pais, ver al joven monarca mostrar un tan decidido interés por el problema agricola, base de todo el problema de nuestra regeneración.

Cuando las iniciativas parten de tan alto, cuando bajan de las mismas gradas del trono, puede el alma abrigar la confianza de que sean secundadas.

Al leer en la prensa la noticia de este bendito amor de S. M. à la agricultura, nos vino à la memoria el recuerdo de aquella fiesta del arbol que se celebró en Madrid, y á la cual, con los niños de las escuelas municipales de la corte, asistió D. Alfonso XIII. Tal vez en aquella hermosa fiesta, se despertaron esas regias aficiones á la vierra que brinda prodiga la riqueza, à quien se tome el tra-

bajo de explotarla. Si es asi, como lo pensamos, ibendita fiesta del arbol!

Lo sensible es que no arraigne más en las costumbres del país y se extienda la celebración de esta fiesta, para que pueblo y monarca seamos todos agricultores.

Ay, si se consiguiera que se celebrara en Guadalajara esta fiesta del arbol, que es la fiesta de la vida de España ...!

K. SIANO

## Plato del Dia

### HABLEMOS DE OTRA COSA

No voy á hablar de elecciones, porque no quiero abusar de la paciencia del público, abarbancomo que seguramente está

harto de candidaturas, de embuchados y demás y de todo lo que huela á sufragio universal.

Hoy voy á hablar de una cosa que no es una novedad; pero que seguramente á todos sorprenderá.

Hay en la provincia un pueblo de muy poca vecindad: Rebollosa de Jadraque, pues no hay para que ocultar su nombre, donde el Alcalde y otros cuatro ediles más, dicho sea en buena hora, ninguno sabe firmar.

Envidio á esos ciudadanos, les envidio de verdad, y á los que les eligieron para tan alto sitial, pues ellos, como no saben escribir, no firmarán documentos que ocasionen perjuicios, es natural, y además, el vecindario tendrá la tranquilidad de tener unos ediles mejores que los demás, por eso de que no sabe ninguno de ellos firmar, pues sabido es que los otros, los que saben mucho más que poner su nombre, esos lo suelen hacer muy mal.

Envidio à los rebollenses, les envidio de verdad; sobre todo á esos ediles que no entienden ni la a, pues si yo fuese como ellos, con toda seguridad me hubiera evitado muchos disgustos al estampar mi nombre al pié de trabajos que á varios sentaron mal.

# Volantes

Derrota y triunfo

Pocas veces en lides políticas y luchas de elecciones vemos la sinceridad, orden, calma y verdad que la presenciada en esta capital el día 8 del corriente.

Los candidatos adictos llevaban largos años de inercia, y el partido liberal absorvía ideas y personas, que elementos de empuje tenían monopolizados de la política regional. Bien conocidos son los trabajos constantes y bien organizados de las huestes liberales, y los escasísimos pero de fé y convicción de silvelistas que en pequeño grupos y sin más promesas que amparar la razón y la justicia han conseguido un puesto en este torneo electoral.

Es verdad que para el Gobierno es una derrota el triunfo conquistado por la candidatura liberal que ha salido integra por el distrito de Guadalajara-Cogolludo, pero sin torturar las inteligencias salta á la razón la influencia provechosa que las ideas conservadoras pesan sobre conciencias sanas y tranquilas que sin espíritu de bandería levantado á la juventud que promete y de quien se tiene esperanzas y actividades legítimas

En pocos días sin grandes relaciones, merced á esfuerzos propios, ha conseguido un triunfo uno de nuestros candidatos probándonos esto que si el tiempo y el amparo hubiese sido decidido decisivo hubiese sido el triunfo de la candidatura ministerial.

Es verdad que ni represalías, ni amenazas, ni ofertas se han esgrimido por nuestras Autoridades, diciendo mucho en su favor, pero también es muy cierto que la opinión que siempre informa nos dice lo organizados y trabajadores que han estado los de oposición.

Este es un paso más que dan para el futuro, y pueden estar alerta, pues cada día se luchará con arma de iguales filos.

Esa idealidad sorprendente en sugestionar votantes, inclinándolos de su parte, sirve poco cuando las promesas no se ven cumplidas, en cambio qué valimientos y seguridades el día que esas aspiraciones puedan ser satisfechas y cumplir el compromiso con sus electores.

Ya el cuerpo electoral no se deja engañar por subterfugios y lleva su fé, su esfuerzo, en pró de aquellos que cree los dirige mejor y de quien obtener resultados prácticos para provecho de los pueblos y de sus ciudadanos.

VALDEL.

## Revista Agricola

#### APICULTURA

Plantas melíferas.-Productos que de ellas recogen las abejas

Cuando se trata de establecer un colmenar es necesario empezar por examinar con cuidado las condiciones meteorológicas de la localidad, la naturaleza del suelo y la flora del país circundante. En general, las comarcas secas son más apropiadas que las húmedas para obtener cosechas abundantes de miel, porque las plantas en dichas comarcas secas son mís odoríferas y más ricas en néctar. Si abundan las gramíneas naturales, la recolección principal de la miel se verificará en la primavera. En las localidades donde existan prados artificiales con leguminosas y otros cultivos en los que el hombre consigue la producción de plantas con floración rápida, la miel abundará siempre en la época de dichas floraciones. De suerte que si en un mismo distrito se reunen las dos circunstancias, es decir, la existencia de flores naturales y otras debidas al cultivo, el apicultor podrá tener cosecha de miel en la primavera, en el estío y aun en el otoño. Finalmente, si se trata de un país en donde por la sucesión de las estaciones la flora cambia completamente de carácter, es bueno fraccionar la recolección de la miel y hacer coincidir las épocas de esta recolección con los cambios de vegetación del país, de manera que se puedan recolectar separadamente las mieles de cada época, porque sus calidades serán enteramente distintas.

Es, pues, importantísimo el estudio de las plantas melíferas, tanto desde el punto de vista científico como del práctico, pues basta un cierto número de especies vegetales muy apropiadas en un radio de dos ó tres kilómetros alrededor del colmenar para conseguir abundantes rendimientos de miel de buena calidad.

Según los cálculos del doctor Alefeld, de Darmstadt, las abejas visitan en Alemania y en Suiza unas 1.700 plantas fanerógamas, es decir, próximamente la mitad del número de especies que de dicho grupo existen en las mencionadas comarcas; pero examinando cómo los vegetales visitados por los abejas están distribuídos por el país, se advierte que en un radio de algunos kilómetros alrededor de cada colmena, considerada aisladamente, la cantidad de plantas fanerógamas visitadas disminuye en una proporción considerable. Así, por ejemplo, en un radio de seis kilómetros alrededor de un colmepar de su propiedad, el doctor Alefeld sólo contó 250 especies melíferas.

Otro observador, Layens, no pudo hallar sino 50 especies de esta clase en una región muy cultivada, por lo que se ve que el cultivo disminuye considerablemente el número de especies melíferas; pero en compensación en los prados artificiales, en donde abundan el trébol la alfalfa, la esparceta, la colza en primavera y el alforjón en otoño, suministran á las abejas una alimentación abundantísima, aunque sea más uniforme ó menos variada que en las comarcas ricas en plantas espontáneas. Comparando las plantas con relación á su poder melifero, se advierte que existen entre ellas grandísimas diferencias. Cuando todas las circunstancias meteorológicas favorables á la producción del néctar en las flores coinciden en un momento determinado, se puede obtener una indicación aproximada de la potencia melífera de las distintas especies vegetales obseryando el número de abejas que en aquel momento visiten cada una de las distintas especies.

Se ha observado también que, á medida que el néctar disminuye en las flores, el número de Primera. Su floración ha de ser de larga duración.

Segunda. Debe producir néctar de buena calidad aun en los periodos de sequía.

Tercera. No ha de ser exigente respecto á la naturaleza del suelo para que se puedan cultivar en terrenos sin valor. Estas condiciones reducen considerablemente el número de plantas melíferas, cuya producción debe favorecerse en las inmediaciones de los colmenares.

El citado Layens ha formado una lista de treinta y tres especies vegetales, divididas en cinco grupos según su potencia melífera, lista cuyo conocimiento es muy útil á todos los apicultores:

- a) Pastinaca sativa, Salvia pratensis, Origanum vulgare, Echium vulgare, Trifólium pratense, Melilotus arvensis.
- ca, Mentha rotundifolia, Onobrychis sativa, Verbena officinalis.
- c) Cirsium arvense, Lappa tomentosa, Heracleum spondylium, Lotus corniculatus, Gypsophila repens, Centaurea jacea, Teraxacum densleonis, Sinapis alba, Lappa minor.
- d) Menta aquatica, Stachys palustris, Brunella vulgaris, Dancus carota, Centaurea paniculata, Stachys recta, Tenceocrium chamædrys, Leontodon autumnatalis, Cirsium lanlatum.
- e) Eryngium campestre, Poligonum hidropipar, Poligonum aviculare, Eupatorium cannabidum.

racion rapida, la miel \* undará sempre cen . Li

Las substancias que las abejas recogen de las plantas son el néctar, el polen y el própolis.

Sabido es que el néctar es un jugo dulce segregado por órganos especiales llamados nectarios, que se encuentran generalmente en el fondo de las flores; á veces en los pétalos, á veces en los sépalos y, en fin, formando un verticilo especial. El néctar suele abundar cuando el tiempo es suave y algo húmedo; las atmósfera frías y secas contrarían su producción. De la misma manera, después de lluvías abundantes. la generalidad de las flores no dan néctar, á no ser las que se presentan siempre inclinada, como la borraja, etc. El néctar de las flores parece ser casi idéntico en todas ellas, cualquiera que sea la especie á que pertenez-

ca. Es un líquido límpido, incoloro, algo más denso que el agua, completamente neutro á los reactivos químicos y que no precipita ni por el oxalato amónico, ni por el nitrato de plata, ni por el subacetato de plomo, ni por las aguas de cal y de barita. Numerosos análisis han demostrado que contiene de 75 á 80 por 100 de agua, según las ocasiones y las localidades, estando el resto formado por porciones casi iguales de azúcar incristalizable y de azúcar cristalizable ó sacarosa. No contiene ni goma, ni manita, ni glucosa libre.

2001 sh c

El polen constituye los gránulos fecundantes masculino de las plantas. Estos gránulos están contenidos en los sacos polínicos de las anteras y son de formas muy variadas; generalmente son amarillos, pero pueden presentarse también blancos, rojizos, negros, etc. Suelen presentarse estos granos como barnizados por una materia viscosa, aglutinante, de composición algo análoga á las ceras vegetales, advirtiéndose que las plantas cuyo polen es seco, esto es, desprovisto de esta materia cérea, no son visitadas por las abejas.

Estudiando la estructura y composición química de los gránulos depolen se encuentra, en primer lugar, la materia cérea de que se ha hecho mención, y después, en el interior, una materia grasa hidrocarbonada, un aceite, formando gotitas perfectamente visibles al nicroscopio, almidón y una materia protoplasmática nitrogenada. La mezcla de almidón y de substancia nitrogenada constituye un alimento completo, y las abejas buscan por esto el polen para la nutrición de las larvas.

El próspoli es una substancia de origen vegetal muy variado, de color pardo ó gris amarillento, de aspecto viscoso, y que al calor de los dedos desprende un olor aromático, algo parecido al del benjuí. El próspolis es duro en frio, se ablanda y moldea cuando se le calienta, y se hincha como las resinas, y desprende vapores blancos fosforosos cuando se le precipita sobre carbones encendidos. Es parcialmente soluble en el alcohol, que sé tiñe de color rojo pardo, quedando como residuo insoluble una masa de restos vegetales y de cera.

Las abejas recolectan el próspolis en las yemas de los álamos, de los sauces y de los olmos. En las grandes alturas, estos industriosos
insectos saben hallar próspolis abundante y
muy aromático en los arbustos y plantas bajas,
Acarrean el própolis, lo mismo que el polen
en las patas del tercer par, distinguiéndose
perfectamente, cuando el animal va volando si
lleva polen ó própolis, porque las masas apelotonadas del primero son mates y frágiles y las
del própolis algo lustrosas.

VICENTE VERA.

Del «Progreso Agrícola y Pecuario.»

# Distrito de Guadalajara-Cogolludo

Resúmen de votos por secciones

SECCIONES OF SECURITION	Sr. Valles	Sr.Palacios	Sr. Celada	Sr. Frias	Sr. Sánchez	Sr. La Rica
Aldeanueva de Guadalajara	obstizi74	sb cored 74	Zonnizie 85	o entra Is	olandi 14	oleond edi 2.
Aleas f ciba i zus	.a) d 45	45	41	o enterior 6	E SD A. 2	10
Almiruete	14	A STATE OF THE PARTY OF THE PAR	1 TOLE 28	ON 210	imoru kar	1112 7 113
Alovera	52	100 0 28	75	1 111 01 28	menou n52	
Alpedrete de la Sierra	abacab <sub>4</sub>	47	58	15	18	45
Arbancón	69	TO THE PARTY OF	28	101		
Arroyo de Fraguas	4	01,500,20	22	42		TO Y SALE
Azuqueca de Henares	97	34	96	50	Transfer water and the control	CONTRACTOR CONTRACTOR CONTRACTOR
Beleña	9	9	Dintal28	100 F22	7-11-0-11 TARRESTON	
Bocigano	22	22	i henri I	ms o Ig		
Cabanillas del Campo	21	20	109	96	100	19
Campillo de Ranas	14	20	126	15	1621 (1) 22 1 22	The state of the s
Cardoso de la Sierra (El)	43		oldos W	42		. 51
Casa de Uceda	OF ORUES	-simple	127	111 90 125	A Later and the same of the	Complete State Company of the Compan
Casar de Talamanca (El)	107	12	11010 157	. biime77	154	eranal 40
Centenera	69	69	36	ı, I	· I	3 - 1 - 1 3
Cerezo	Ig	10	. 35	31	15	23
Ciruelas	13	22	140 miles   150 mi	47	46	
Cogolludo	23	- 18	A STATE OF THE PARTY OF THE PAR	224	THE RESIDENCE OF THE PARTY OF T	96
Colmenar de la Sierra	- 20	21	39	15	44	suite att o 50
Cubillo (El)	Hindle of 8	13	, obia 95	84	92	
Chiloeches	10115 22	27	199	170	210	10
Fontanar	36 45	7	37	30	33	universal nes
Fuencemillán	47	48	15	43	14	27
Fuentelahiguera	30	32	omu 1194	Hass 11. <b>6</b> 2	ga - 44 - 166	
Galápagos	21211144		6 mm 1 = 52	mod of 2	13	or habita
1. Sección	86	82	119	50	89	161
Guadalajara. 2.ª Sección	113		STREET, STATE OF THE STATE OF T	THE RESERVE THE PARTY OF THE PA	85	170
15. Seccion	168	158	97	58	100	135
Him and and 4.ª Sección Monte de la company	147	151	2010 DE 91	50	) IOI	
Horche	117		The second secon	192	0120410 200	ool obsat
Humanes	155	160	15 ETE 170	5 mp = 35	150	80
Iriépal	73	- 14 C-A 1 1 1 3 3 7 3 0		27	32	2
Jócarle, 1999, 18 obsoureddin 1999	1011 113	9 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10		24		3
Lupiana	Den 21 60	25	85			3
Majaelrayo	de seart.	5107-1618	Designe 45	Sinsbury4		plat nech 2
Málaga	36		ort paris 43	The state of the s	eolobuk48	35m; ;=5m5!
Malaguilla . 07.79.0.46.775. 19.019.010.		ALL APPEAL DE LA PROPERTIE	TARREST PROPERTY AND ADMINISTRAL	au a 46	THE PERSON NAMED IN COLUMN TWO IS NOT THE OWNER, THE OW	org and 29
Marchamalo	and the second s	2014 CD (2018) 1 (2019) (2016)	GUIDE REMARKS	CONTRACTOR OF THE REST	STATE OF THE STATE OF	STITE OF STREET
Matarrubia.	16		The St. St.		THE PARTY OF THE PARTY OF	Committee of the Commit
Membrillera	7	73	105	86	). Umpil 17	1 200000 20
r disminitye, en las rionesi el manos vitinimish n	MINDLE IDS	> >>	12	- 291019-32	NO STEEL STORY	A LITTLE STREET, T.

retrief.		U		26	10	30		J
S	Mierla (La)	7	6	36	37	3		19
	Mohernando	3.	<b>Q</b> 23	5	33	24		53
S	Monasterio	2	41	64	10	STRIUME'S	3202	3
-	Montarrón	2	40	12	8	7		16
	Muriel		36	. 9	10	40		
,	Peñalva		20	45	10	25	3	7
s	Pozo de Guadalajara		17	45	. (142)	60	adalajara,	8
	Puebla de Beleña	)	題 7	69	50		- gulanian	2
90	Puebla de Valles	»	19	42	1) 18	1.82	The Paris	- 3
3	Ouer		% »	82	81,		103010101	4.1
	Retiendas	33	30	76	69	69	20 20 20	4
	Pobledillo de Mohernando		84	105	40	.42	CONTROL OF S	30
1	Tamaión	COUNTRY	SECOND CONTRACTOR OF THE PARTY	26	30	penumag'i		20
	Taracena	2	32	110	115	110		40
i	Tórtola	0	54	49	46	01 0148	. การเกย่	7
	Tortuero	4	. 4	51	30	8,0110,10	T	4
	Torrebeleña	5	85	62	9	. 63	No.	3 I
-	Torrejón del Rey	0	10	105	105	103	e de la companya de	3
	Uceda	5	18	136	29	94		II
	Usanos	0	130		2	70	, in the second	75
S	Vado (El)	1	<b>»</b>	74	22	7 1 23	FITT	I
_	Valdarachas	>>	ATE AND	11/43	20	31	ZIII	>
2	Valdeaveruelo	I	127	11/32	2 T	1111146	MILLI	29
	Valdenoches	21000	O NT 1531 1 0 T	44	5 T	90		5
1	Valdenoches	7	17	201909	STE NE	142		44
r	Valdepeñas de la Sierra	I	78	154	30	32	n D	I
	Valdepenas de la Sierra	7	278,34034	39 2	ijj = jijj = ij	07077 171 19		>>
	Valdesotos	9	3	37	29	- 25	97	1
-	Villanueva de la Torre	2	24	- 30 -		60	141	I
	Villaseca de Uceda	0	65 18	80	1 000	Inolle	have!	q
-	Vinucias	Carrier St.	HIALKIAIA	54	טוננו נון	100		300
)	off OS and Stilling Significations of the Source	3	131	. 121.,	51	105	17000	-
1	Yunquera			····		To Jan ik	i si .	20
1-	=155501q soi опынципо троби 2.84		2.064	5.239	3.27.2	4.440	1 2.1	26
•	objectives to element and the sound		2 1 3 1 1 1 1 2 1	to the second of			1	-
12.0		-	THE THEORY OF STREET	Colored State		- 1000		

Además han obtenido votos: Sección de Arbancón, D. Eulogio Martínez Valles, 1. Sección de Centenera, D. Vicente Diez Cotano, 3. Sección de Cogolludo, D. Nicolás Fraguas Sopeña; 1; D. Pascual Redondo Esteban, 1. Sección de Fuentelahiguera, D. Gregorio Molina Martínez, 1. Guadalajara, 1.ª Sección, D. Pedro Cobos Moreno, 1. Segunda Sección, D. Pedro López Palacios; 1. D. Esteban Blanquez, 1, y D. Eusebio del Vado, 1. Tercera Sección, D. Pedro Llorente, 1. D. Ecequiel Castelló Puerta, quez, 1, y D. Eusebio del Vado, 1. Cuarta Sección, D. Jesús Relaño, 1, y D. Celedonio Moya, 1. Sección de Málaga del Fresno, D. Alejandro Torres Expósito, 1; D. Demetrio Minguez Plaza, 1; D. Toribio Merino García, 1. Sección de Malaguilla, D. Bernabé Giménez Perucha, 1, y D. Felipe Perucha Zurita, 1. Sección de Puebla de Valles, D. Fernando Güici Cüici, 4. Sección de Taracena, D. Tomás Gil Cobos, 1.

# Distrito de Brihuega-Cifuentes

parallas merzas conservadoras.

Esto lo reconocen la coto esta por econocen la coto esta por econocen la coto esta por esconocen la coto esta por econocen la coto esta por econocen la coto esta por econocen la coto esta por esconocen la coto esta por econocen la coto esta por esconocen la coto esta por econocen la coto esta por econocen la coto esta por esconocen la coto esta por esconocen la coto esta por esconocen la coto esta por econocen la coto esta por esconocen la coto esta por esta por esta por esconocen la coto esta por esta por

Moralmente el triunto ha ede-

Tres Chileri C		econocen hasta tos propios			Esto lo re			
		11900010	331:01 8	cuando e elle	berales t			
SECCIONES	SR. AYUSO	SR. SERRANO	SR. PAJARES	SR. MARTINEZ SR.	CUEVAS UP SR. CASAS			
SER THE COURSE STREET, THE TAKE THE TAKE		-abserve	enoo eo	n reabdad	Porque			
	enserica v and 14	28	mith) 23	caimol39 ls -	no <b>23</b> Hout is 4			
oanades	103	94	84		42 6			
lanque	51	25	13	A STATE OF THE PARTY OF THE PAR	3001018003			
minos	80	-irlir <b>?</b> 5	25		64 6			
rilla	76	80	71	47	39			
oetetahilla	Iggsalmos	26	CONTRACTOR OF CHARLES		en dos l <b>ò</b> gera			
gecilla		66	68	A STATE OF THE PARTY OF THE PAR	of 59 both			
mallones	27	27	26		20 100 1			
anzón	40	33	35	van <b>7</b> 0te suv	lau54xs mad			
ñón	SI	53	II	40	3			
onete	28	26	27	38 00	37			
riopedro	La discus e	201 304	Rejal-ten	ivora 150ion	เมตุโร้ : รัฐโต			
(Ta Sección	137	123	147	117	80 16			
nuega2.ª Sección	III	-1151195	135		176171116 21			
ia	106	109	noolo 84	out sc67 rrs	161,991. 6			
ales del Ducado	128 80 650	47	45		12			
redondo	str 31 40	-11 S QI	09.525.03s	tlue on a no	H-379 619HA			
izar	49	estim 44	ne ob 46	icito <sup>71</sup> han e	1 offsh satil			
rascosa de Henares	40	40	40	I	I			
rasco1a de Tajo	28	28	c.27		e las herra			
as de San Galindo	23	19	111. 後におけたと思った。 変え ここにからてる		10 7			
pueñas		20	24		18.			
ilmimbre		10/10/41	Indox4I		or ana <b>cl</b> eut			
ceda	1-11/3/15150	Eriou 50		The late of the second	61217 26701			
entes	199	200			49			
gollor	31	E 0021	1791 Ed <b>14</b>		el dist <b>££</b> o			
ernal	73	The state of the s	$\frac{73}{29}$		muse la obe			
ón	. 1.04 69							
nosa de Henares	The second secon							
egares	79 30	,nntn30	THE RESERVE OF THE PARTY OF THE		7 no 7 2 hasta les p			
tes de Alcarria	155 21145	-500.42	18	27	20			
oles de Abajo	59		12	er us goletii	enen 👯 a			
oles de Arriba	16	A CONTRACTOR AND THE PARTY AND ADDRESS OF A	811S, COL		in straibhre			
da	96		11 55	78	5			
che	49	THE RESERVE TO SHARE	50	A-23 25132511 17	ade ionesi			
as	46		8psoluto	1 000 <b>42</b> 0191	6 6 hacht			
andrease research and resident resident as the second	115	11	56		90			
tanares	ss) \1. 16	13	15	130110	o entropos			
tezuela de Océn	60	sb n35	«generac	LL E 591111 =	ines el			
rtahernando	62	-1111175718	48		. 46			
rtapelayo	47	46	37	riquiocagiog n	21140 mis 76			
tos	23	obms23	Staus 23	minsy 18 <sub>110</sub>	20-18			
iernas (Las)	74	11 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1	AT A THE PERSON NAMED IN COLUMN TWO		8			
ste	112 112125	24	13 13 23 11 123	comezizamos	: <b>226</b> 0 - 51089			
ancali	168	1	1.00	121	52 11 500			
tiel	30	40		43	43			
goso	64		87973/ - XX		ouorg IH			
rio	80 63		1051 E	S Terris 1	32			
uéx	A STATE OF THE STA		03	** ***********************************	• มห <b>ย</b> กสอกตัก			
itejo	The second secon		robry37	12 com	9 10 10			
eda del Extremo	100 0.1 20	12	9	1610.13	9			
illa del Ducado	s rendant	25/714						
res	14251 1130		THE PARTY OF THE P	ე აე ∖ვნ 1 <b>ნ</b> . აქ	ль <b>10</b> ны) —			
rta (La)	Company of the Compan	TO STATE OF THE PARTY OF THE PA	1 6 6000	20 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2	10			
bollosa de Hita			17	56				
nales		26	20		.2 23 yul-20			
va de Saelices	0-	- STEELEN	57-0670		2. 2015 E.S. N			
varredonda	17 4 15 17	20h 19	15 16	v egreet 22	3 2010 12 7 .			
NAMES OF TAXABLE PARTY OF THE P	P T		TO TURE	HITETICALSC V.	m 72 1			

Ruguilla .....

San Andrés del Rey.....

Solanillos del Extremo......

Torrecuadradilla .....

						_ LA RE
Torre del Burgo	41	20	23	16	2	10
Trijueque	53	37	38	75	70	66
111110	77	75	51	78	58	45
Utande	92	92	92	,	»	, 43 ,»
Valdeancheta	44	31	3I	945		ATTENDED
Valdearenas	94	78	78	13 25	13 12	24
Valdeavellano	45	27	0 1 38	100 miles - 100 miles		1 25500000 \ BBASTON
Valdegrudas	20	2	CU 2	37	32	47
Valdelagua	37	36		6	24	8
Valderrebollo	19	11	31		2	20
Val de San García	17 .	17	17	ARD 17	ONE SE	00A 20
Valdesaz . U CTLA U. V. M	40	36		91,91	20	61
Valfermoso de las Monjas	10	30 7	37	62	57	18
Valiermoso de Tajuña	62	38	152	30	16	
Valtablado del Rio	No se han	recibido	dates	53	48111	52
Viana de Mondéjar	20	Section of the State of the Sta	uatos,			chicos va
Villanueva de Alcorón		33	0	41	17	25
Villanueva de Argecilla	52	52	50	49	49	51
Villarejo de Medina	21	14	13	7	6	»
Villaviciosa	42	41	29	26	32	22
Yela	14	11.	II	14	II.	13
Yélamos de Abajo	48	45	46	30	28	28
Yélamos de Arriba	18	21	23	52	48	46
	28	32	33	бо	55	55
Zaorejas			174	2	I -	I
	4.939	4.001	3.656	3.967	2.763	3.025

Además han obtenido votos: Sección de Atanzón, D. Justo Hernández, 1. Sección de Pajares, don Valentín Ayuso y Sánchez, M. 1; D. Ramón Serrano Carrasco, M. 1. Sección de Torija, D. Domingo Padin López, I, Sección de Trijueque, D. Rafael de la Rica Albo, I. Sección de Valfermoso de Tajuña, D. Rafael de la Rica Albo, 1. Sección de Yélamos de Abajo, D. León Arroyo Sánchez, 1.

# Información

Hoy ha fallecido en esta capital, la respetable y virtuosa senora D.ª Juana Asenjo Romanillo, madre de nuestros muy queridos amigos D. Antonio Molero y D: Marciano de Rentería.

A dichos señores y demás familia remitimos en estas líneas la expresión de nuestro pésame sincero.

#### Resultado positivo

La dispepsia es la afección que más se padece en núestros días, originando la inapetencia, debilidad y anemia, por falta de nutrición, curándose unicamente, con el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos, marca STOMALIX.

Anoche se verificó en el teatro Lírico de Madrid el match entre los célebres tiradores de arma Sres. Pini y Merignac, el 1.º de la escuela italiana y el 2.º de la francesa, quedó vencedor el 1.º

Estuvieron empatados á nueve botonazos y el décimo que era el decisivo, fué favorable al caballero Pini.

Dicho espectáculo fué presenciado por casi todos los buenos aficionados á la esgrima estando muy concurrido el teatro.

En la Gaceta de hoy se publica una Real orden nombrando el tribunal que ha de juzgar los ejercicios de oposición á las cátedras de Derecho Canónico de las universidades de Santiago y Zaragoza.

Ha sido pedida la mano de la encantadora senorita Bárbara Romero, para el joven abogado é inspector del Timbre de la provincia de Madrid nuestro querido amigo y paisano D. Gonzalo Esteban.

Ha sido concedido el retiro á petición propia al segundo Teniente de Ingenieros de la escala de reserva D. Eustaquio Reguero García.

El consejo de administración del Banco de España ha acordado se admitan en las sucursales cuantas cantidades se entreguen con destino al Mausoleo Sagasta, remitiendo á la Juuta creada con tal objeto relación nominal de los donantes.

---La princesa de Asturias ha dado á luz con toda felicidad, un robusto Infante el día 6 del corriente á las 3 y 40 minutos de la tarde.

El príncipe D. Carlos, siguiendo las reglas de la etiqueta, hizo la solemne presentación del nuevo vástago al gobierno, alto personal palatino y diplomáticos.

La célebre causa de la familia Humbert, suponen algunos periódicos parisienses que habrá de terminar por un sobreseimiento, por no haberse mostrado parte ningún acreedor.

Hoy se cumple el cuarto aniversario del fallecimiento del Sr. Marqués de Villamejor, por cuyo eterno descanso han sido aplicadas las misas celebradas en todas las iglesias de esta capital.

Ha sido desestimada la instancia en que solicitaba el primer teniente de Ingenieros D. Pedro Villa-Abrille Colavira, que le sea rectificado el primer apellido en su documentos oficiales.

Hacemos público en bien de los que sufren de garganta ú oidos, que los nuevos procedimientos curativos empleados por el médico especialista D. Alfredo Gallego, en los enfermos que asiste en su consulta de Madrid, S. Bernardo, 18. duplicado, siempre producen buenos resultados, por estar basados en los últimos adelantos científicos. La sordera, tisis laringea, ozena (fetidez de alieuto) y lupus, consideradas generalmente incurables, como son tratadas por el especialista á que nos referimos el que ha conseguido dedicándose 29 años al estu-

dio de la especialidad dominarla por completo. La facilidad que tiene en la extirpación de tumores situados en los órganos mencionados, es tal, que en esta clase de operaciones, hay muy pocos que le igualen y ninguno que le supere.

## Sucesos

#### Intento de suicidio

A la una y media de la tarde de ayer, dejóse oir una detonación hacia el sitio llamado «Barranco de la Zorra,» extramuros de la ciudad.

Los vecinos de la calle de Barrionuevo baja, asomáronse á las ventanas de sus viviendas, que dan al campo, y observaron que un hombre empuñando un revólver en la mano derecha se tambaleaba sin caer al suelo.

A los gritos de las mujeres, que desde el primer momento sospecharon fuera el hombre en cuestión un suicida, acudieron los guardias de orden público, y deteniéndole fué conducido al Hospital civil.

Interrogado por el Inspector Sr. Jiménez, dijo llamarse Pascual Sierra, de 26 años, oficio pintor, el cual había intentado poner fin á su vida por hallarse cansado de ella.

A los pocos momentos presentóse el médico forense Sr. Méndez, que le apreció una herida leve en la articulación del hombro izquierdo, y una vez curado fue conducido á la cárcel á disposición del Juez de instrucción.

#### Incendio en Atienza

El sábado, á las diez de la noche, declaróse en Atienza, en la tienda de comestibles de D. Fernando Aparicio, sita en la Plaza Mayor, un voraz incendio.

Desde los primeros momentos se mostró el fuego tan violento, que no tardaron las llamas de hacer presa á las casas colindantes de D. Basilio Baras y de D. Plácido Ranz, las que quedaron reducidas á cenizas en pocos minutos.

A pesar de los esfuerzos que las Autoridades y vecindario hacian por atajar el incendio, éste se propagaba con rapidez alcanzando á las casas de los vecinos inmediatos, pudiendo ser localizado á las ocho de la mañana del siguiente día, aunque no extinguido por completo.

Por fortuna no ha habido desgracias personales, siendo las pérdidas materiales de gran consideración.

### Detenidos por sospechosos

En Puebla de Valles, partido de Cogolludo, han sido detenidos Florentino Esteban y su mujer Ramona López, por recaer sospechas de haber sido autores de un infanticidio acaecido hace pocos días.

El Juzgado instruye diligencias.

#### Sección de Instrucción pública y Bellas Artes

Con fecha 14 de Noviembre último, se anunciaron en el Boletín oficial de esta provincia para su provisión en Maestras las Escuelas de asistencia mixta de Codes, Viana de Mondejar y Baños, dotadas respectivamente con 450, 350 y 312'50 pesetas anuales y emolumentos legales, y habiendo pedido con posterioridad á la fecha del anuncio las respectivas Juntas locales que sean provistas en Maestro las citadas Escuelas, esta Sección cumpliendo lo ordenado por el Ilmo. Sr. Rector de la Universidad Central, publica el presente anuncio á fin de que los Maestros que deseen ser nombrados para dichas plazas dirigirán un oficio al Rectorado Central en el plazo de 30 días expresando las que deseen, cuyo oficio se considerará como ampliación de la respectiva instancia presentada dentro del plazo de la convocatoria.

Guadalajara 7 de Marzo de 1903.-El Jefe de la Sección, Juan Francisco Rello.

## Vida Politica

Ya se conoce el resultado de las elecciones de Diputados provinciales.

Los liberales han triunfado en el distrito de Guadalajara-Cogolludo, y han sido derrotados en el de Brihuega-Cifuentes.

Por el primero, serán proclamados diputados en el escrutinio de mañana, los señores D. Victoriano Celada, D. Narciso Sánchez y D. Indalecio Frías, liberales, y nuestro querido compañero de redacción D. Mariano López-Palacios.

La diferencia de votos obtenidos sobre el Sr. Valles, nuestro muy querido amigo, es insignificante, y debida tan solo á accidentes de la lucha.

De haber contado con los resortes de gobierno que disponían los liberales, su triunfo no hubiera ofrecido duda, porque la voluntad del distrito, ha sido manifiesta.

Por Brihuega-Cifuentes lo serán también, los Sres. D. Valentín Ayuso, D. Ramón Serrano y D. José l'ajares, conservadores, y D. Ricardo Martínez, liberal.

En este distrito ha causado gran extrañeza, á los que vivian equivocados, la escasa votación de los liberales, después de haber meditado y trabajado la elección con toda calma.

Pero es que en esta ocasión no hubo sorpresas y los electores han meditado también y su resolución nunca podía ser favorable á las ideas liberales en ese distrito.

La sorpresa ha debido ser grande para don Ricardo Martínez y según los liberales, no será la última que reciba en esta nueva etapa que como diputado provincial comienza para él, en el día de mañana.

Los comentarios sobre la última lucha electoral son animadísimos.

- Todos convienen en que las fuerzas conservadoras han hecho un alarde inexperado y por el contrario para los liberales la atmósfera se va enrareciendo cada dia más.

La votación del pueblo de Guadalajara, es un dato para que los liberales lo anoten en cartera.

Van cambiando las costumbres, y el sistema de las imposiciones no da resultado alguno.

Se elogia mucho la conducta del gobernador civil.

No se ha montado la máquina como otras veces, ni se han ejercido violencias que eran la base del triunfo en otras ocasiones.

Con el sistema antiguo la candidatura liberal, hubiera sufrido terrible derrota. -

ATEQUAL MA

En el expreso de esta tarde, ha pasado para Sigüenza-Atienza, el ex-diputado á Cortes y candidato ministerial por ese distrito, nuestro respetado amigo D. Alfredo Sanz, á quien hemos tenido el gusto de saludarle.

tarpor mento de econosta sobre los ciemas de su En la orden del día para la sesión del Ayuntamiento que se celebrará esta noche, figura la dimisión de algunos concejales.

Pero según las versiones más autorizadas nada pasará. A LA LU J. E. J. J. 10 (J. J. C.

La tormenta que se avecinaba ha cambiado de rumbo.

Los concejales liberales, fueron á Madrid y almorzaron con su jefe el Sr. Conde de Romanano vegucal, informaran Pinza Canon

Nosotros de todas veras celebramos que en la famil a liberal vuelva á reinar la paz.

Del almuerzo se hacen los mayores elogios por los comensales y los platos hacían honor al cocinero del ilustre anfitrión.

Y el menú variadísimo, como que se trataba de una comida á la carta.

# Ultima

POR TELEFONO

(DE NUESTRO CORRESPONSAL ESPECIAL) Madrid, 11-16

## Consejo de Ministros

Esta tarde celebrarán los ministros consejo preparatorio del que mañana ha de presidir como todos los jueves S. M. el Rey.

En él se ocuparán los ministros del resultado ofrecido por la elección de diputados provinciales en toda España.

Digan lo que quieran los partidos de

oposición, la impresión general es muy favorable al Gobierno por la tranquilidad con que se han llevado á cabo todas las operaciones, sin que aparezcan las protestas y las coaciones de otras veces.

Si hay alguna queja es de los mismos ministeriales.

#### Los estudiantes

El ministro de Instrucción pública, considera la cuestión de los estudiantes próxima á ultimarse.

Han asistido á las aulas en la mayoría de las Universidades.

Respetando los derechos adquiridos por los que en la actualidad cursen sus estudios por planes anteriores, se hará alguna modificación en la forma de verificarse los exámenes.

#### El Sr Villaverde

El ministro de Hacienda ha declarado que mantendrá á todo trance la nivelación del presupuesto, como base para la existencia de nuestro crédito en el extranjero.

### De Marruecos

En el Ministerio de Estado, se han recibido varios telegramas de Tanger dando cuenta de diferentes combates mantenidos por las fuerzas de los rebeldes y la del Sultán, ignorándose su resultado.

#### De Marina

El ministro de Marina, lleva al Consejo de hoy la propuesta del Real decreto nombrando Subsecretario de su departamento al Sr. Martínez Espinosa.

#### Diario oficial de Guerra

Ha sido aprobado un presupuesto de material de ingenieros para la adquisición de globos, y otro destinado á parques y talleres.

PERPÉN.

# El de la Capital

En el mercado de hoy han regido los precios siguentes:

Cebada caballar á 27.02810 6001 610100 id. Ladilla á 29. Avena á 17 y 18.

## Meteorología

OBSERVACIONES DEL PARQUE DE AEROSTACION

MES DE MARZO

Gonzailez	DÍA 8	DÍA 9	DÍA 10
Presión barométrica:		30 Y.	No.
9 (mañana)	711'33 7799'37 no slam	713'09 710'60 710'60	
en m/m	ión y be a <b>sié</b> cas.	: håbita d <b>£l</b> ‡das	b nirš(pil 1618. aero
TEMPERATURA DEL AIRE;	clase de	ce toda	Se h
Máxima	3 <u>5</u> 12,43	111 9'4 1 2'2	d n <sup>12'4</sup>
Velocidad del viento en kilómetros por hora:	siese).		anos.
Máxima.6.18(6161616) Mínima	35ga, 42 o	70 (137	24. 25 o

## Sociedad-Cooperativa

Ha llegado á esta Sociedad una partida de aceite andaluz legítimo, superior.

URGE venta máquina Singer buena y módico precio.

Barrionuevo, 32, bajo.

TARJETAS POSTALES de Guadalajara v de toúas clases, y todo lo correspondiente á Libreria, papelería é imprenta en el establecimiento de D. Saturio Ramírez.

ENTA de árboles frutales de todas clases. Se hacen plantaciones é ingertos. Simiente de alfalfa clase de Aragón y Urgél.—Para pedidos y condiciones dirigirse á Marcelino Magallón. SIGÜENZA

#### VACAS DE LECHE

de buena raza, se venden dos. Informarán en casa de Diges. FAUDENES, 45.

Guadalajara: 1903 .--- Jmp. "La Región,,

oposición, la impresión general es muy

dad con que se han listado á es

profestas y las coaciones de oi

Si hay alguna queja es de

10, Mayor Alta, 10 20. I

GUADALAJARA

Recomendamos la máquina BOBINA CENTRAL para trabajos artísticos

SUCURSAL

GUADALAJARAriebla al de San Garcia. 10, Mayor. Alta, 10. seephis

ne en la actualidad cursen Melassín

El ministro de Hacionda ha decla-

rado que mantenura a todo trance la

De Marina

Diario oficial de Guerra

Melassín

#### to y D. José l'ajares, conservadores, y D. Ri- | un clacion del presupuesto, como base OTIDATO OTICOLO SASTRERIA MILITAR Y DE PAISANO En este distrito ha causado gran extrañeza: | en el extranjero.

Pero es que en esta o CONAMARIA DE CARO HERMANOS SUCESORES DE CARO HERMANOS de Tanger

presas y los electores han meditado también y dando, cuenta de diferentes combates su resolución nunca podía sei de la Mas. 10 mas. 10

ideas liberales en **Rrende posición de Paris** en la **Exposición de Paris** en esta dos su re-

El ministro de Marina, lleva al Con-Prontitud en los encargos. Corte y confección esmerada. Se garantizan los bordados.

# adoras han hecho un alarde inexperado y por

Carretas, 11.--JOYERIA

ma de las imposiciones no da resultado alguno. MADRID

Compra toda clase de joyas y piedras

preciosas, en inmejorables condiciones. han ejercido violencias que eran la Avena a 17 v 18.

Meteorologia

El de la Capital

En el mercado de hoy han regido los precios

### RELOJERÍA MODERNA

## Alberto González

MESIDE NIARZO

En este acreditado Establecimiento encuentra su numerosa clientela un magnifico surtido en relojería de habitación y bolsillo, de las mejores y más acreditadas fábricas.

Se hace toda clase de composturas y se garantiza la buena marcha de sus relojes de uno á más VELOCIDAD DEC VIENTO EN

RILOMETROS POR HORAL 42, Mayor alta, 42.—Guadalajara. 2—1

#### MMARQUETA

Con el sistema antiguo la candidatura libe-

En el expreso de osta tarde, ha pasado, pa-

base del triundo en otras ocasiones.

Se elogia mucho la conducta' del gobe

## Venta de curtidos y cortes aparados

Para los fabricantes de calzado se recomienda la suela GODÓ con lo cual se obtiene un cincuenta por ciento de economia sobre los demás de su En la orden del dia para la sesión del sesalo

De venta en esta casa para Guadalajara y su provincia. dimisión de algunos concejules.

9, Mayor alta, 9.—GUADALAJARA

### SE VENDE in the sale

en buen uso y muy barato, un magnifico piano vertical; informarán Plaza González Hierro, I, pral.

Del alminerzo se hacen los mayores elogios por

los comensales y los platos hacian honor al-coci-

nero del ilustre auttribu.

## Vacas de leche

Baras y de D. Placido Kanz, las que quedaron re Se venden dos, raza holandesa, una con una ternera.

Informarán Barrio muevo alto, co 19, los vecinos inniediatos, pudiendo sioisramo.

à las ocho de la mañana del siomiente discussion

#### no extinguido por completo; ALQUILER DE PIANOS les, siendo las pérdidas materiales de granveon sideracio O.L.B. DE CASTELLO.

Tambiéno ses alquiland piahos 1 all manubrio En Puebla de Valles, pariellas de aliad laraq.

Bardales, 11, Guadalajara

El Juagado instruye diligencias.

### Harty prand D. Gonzalo Es-Funeraria de Luciano Fernández

norsta Bárbara Romero, para el joven abogado

conspector dei Umbre de la proguetta de atadrad

## nlesse al eb coremegni et eneme i obnuges la

de reserva D. Eustaquio Reguero Garcia. En esta Agencia finebre se encuentra toda clase de artículos relacionados con el servicio á que se dedica.

Atades y urnas funebres de madera, plomo y zinca Wadiedad en formas, clases papecios. Arcas sepulcrales de zinc, plomo y madera para mausoleos y panteones de familia. Hábitos de todas lasordenes religiosas. Coches funebres. Colgaduras para enlutado de habitaciones. Camas imperiales. Esquelas de invitación i Lapidas y marcos para nichos, pantennes y otros adornos de cementerio. Se encarga de amortajar los cadáveres, embalsamamientos, exhumaciones y traslados dentro y uera de la capital de la ca

SE VENDE muy barato, caballo gruzado, Cuatro años hace cumplió veinte.

## Ha Hegado á esta Sociedad Y el ment variadisimo, como que se trataba

(DE RUESTRO CORRESPONSAL ESPECIAL) papalería é impresta en el establecimiento de D. Saturio Ramirez. Madrid, 11-16

tas en Maestro las citadas Escuelas, pesta Sección garganta à oidos, que los nuevos procedimientos ( am fiéndo lo c denado por el ilmo: Sr. Relvor

VACAS DE LECHE

Guadalajara: 1902.---Jano. "La Región,

# BNTA de árboles frugales de todas clases. Se

de buena caza, se venden dos. Informaran en casa de Diges. FAUTHERIES, 45. ....

S. M. el Rev. En. él se ocupaçán los ministros del resultado ofrecido por la elección de sentada defitio del playo de la conviscoro

La celebre causa de la familia Humbert, suponen algunos periodicos parisienses que hábit de terminar por un sobrescimiento, por no haberse

heitaba el primer teniente de Ingenièros D. Pedro Villa-Abrille-Colavira, que le sea rectificado el primer apellido en su documentos oficiales.

----Hacemos público en bien de los que sufren de

stempre producen buenos resultados, por estar basados en los últimos adelantos científicos. La sorderá, usis laringea, ozena (fetidez de aliento) y lupas, consideradas generalmente incurables, como son tratadas por el especialista á que nos referimos el que ha conseguido dedicándose 29 años al estu-

nombrades para dichas plat dirigiran un oficio al Rectorado: Central en el plazo de 30 días expresando las que deseen, cuyo oficio se considerará como amphación de la respectiva instancia pre-

dotadas respectivamente con 450, 350 y 51250

pesetas anuales y emolumentos legales, y habicu-

do pedido con posterioridad a la fecha del anun-

cio las respectivas Juntas locales que sega provis-

PÍDASE EL CATÁLOGO ILUSTRADO QUE SE DÁ GRATIS dos en el da Bribuega-Cimentes

companero de redacción D. Mariano López-Palacios. ria de las Universidades. La diferencia de votos obtenidos sobre el

D. Indalécio Frias, liberales, y nuestro querido

Ricardo Martinez y segun los liberales, no sera |

la última que reciba en esta nueva etapa que

Lodos convienen en mie las hiervas conser-

para toda clase de ganados

Valentin Ayuso y Sánchez, M. r. D. Ramón Serrano Carrasco, M. r. Sección de Torija, D. Domingo del distrito, ha sido manifesta. ios pres. D. Valentin Ayuso, D. Ramon Serra-

Padin Lòpez, 1, Sección de Trijueque, D. Rafael de la Rica Albo, 1. Sección de Valternoso de Tajuña, D. Rafaél de la Rica Albo, r. Sección de Yelamos de Abajo, D. Leon Arroyo Sanchez, r. dio de la especialidad dominiarla por completo. La atmuss he la ciudad

Carles marca STEMALIX.

ro galetementele ne conducido al Hos-

dreigies de oposicion has extedessadir de entre incendio en atienza

El sabado, à las diez de El noche, dec arose en thenza, en la begela des confestibles de nando Aparicio, sita en la Plaza Mayor, un voraz